

La Universidad Ramon Llull es la privada con mayor número de extranjeros - El Economista - 06/10/2016

La Universidad Ramon Llull es la privada con más alumnos extranjeros

Iván Gutiérrez BARCELONA.

La Universidad Ramon Llull lidera el *ranking* de universidades catalanas con más alumnos extranjeros. Este hito se produce justo cuando cumple 25 años, con una apuesta por la innovación y la internacionalización.

Este centro ha formado más de 72.000 titulados desde su nacimiento en 1991. Las universidades han vivido una revolución en estos años, donde la competencia entre centros educativos, especialmente en el sector privado, ha aumentado considerablemente. En las últimas tres décadas se han creado nuevas universidades públicas, como la Pompeu Fabra o se ha reconocido como tal a la de Girona. Además, se han originado y consolidado otras privadas como la Universitat de Vic, además de centros como EAE y Eserp entre otros. Por su parte, la Ramon Llull ha multiplicado por seis sus alumnos hasta llegar a los 19.000 estudiantes en los últimos 16 años. El número de titulaciones también ha crecido exponencialmente, ofreciendo hasta 106 tipologías de cursos.

En cualquier caso, desde su fundación, la Universidad Ramon Llull ha recibido casi 14.000 estudiantes extranjeros. Una cifra que, en porcentaje, se ha multiplicado, superando el 15 por ciento del alumnado. Actualmente, los países con más representación entre el alumnado de la universidad catalana es Alemania, Francia e Italia.

Más allá del número de alumnos, este centro también es una de las pocas universidades españolas que cuenta con una acreditación del Gobierno de la República Popular China para realizar convenios. Esto ha hecho que unos 550 estudiantes chinos estudien en Barcelona, siendo más de un centenar en el último año.

Sin embargo, ahora el objetivo de la universidad es atraer estudiantes de Asia y Oceanía, mientras que África se configura como el próximo objetivo.

25 años de empresarios

El aniversario de la universidad coincide con la celebración del *Año Llull*, que conmemora el nacimiento del pensador y escritor catalán de la edad media. El centro inaugura hoy el curso escolar con la celebración de sus 25 años de vida en la Casa Llotja de Mar de Barcelona. El acto estará presidido por el presidente del patro-

MÁS DE 19.000
ESTUDIANTES HAN
PASADO POR LAS AULAS
DEL CENTRO, QUE
CUMPLE 25 AÑOS

nato de la Ramon Llull, Juan José Brugera, y por el rector, Josep Maria Garrell, contará con la presencia del conseller de Empresa, Jordi Baiget. Jorge Sainz, secretario general de Universidades del Ministerio de Educación; Segundo Piriz, presidente de la CRUE.

El mundo laboral y la empresa siempre han estado presentes en esta universidad, por ello, desarrollan más de 4.000 convenios con diferentes firmas. Hasta 350 de ellas son multinacionales como Google, Facebook, Seat o Hewlett-Packard. Esto da prueba del interés que tiene la institución en tener una relación fluida con el ámbito empresarial e industrial. De hecho, algunos de los principales empresarios catalanes, como la presidenta de Coca-Cola, Sol Daurella, o el máximo responsable del Fiatc Joventut, Jordi Vllacampa, han pasado por sus aulas.